



Das Team der männlichen Jugend U16 belegte den zweiten Platz und holte Silber nach Bottrop

Silber für Bottrop

Adler-Mannschaften erfolgreich bei LVN-Team-Endkämpfen

BOTTROP. Bei den Team-Endkämpfen der Leichtathleten in Troisdorf konnten sich drei Bottroper Teams des LC Adler Bottrop sehr gut behaupten.

44 Mannschaften
aus dem Landesverband

In drei Altersklassen traten an diesem Tag insgesamt 44 Mannschaften aus dem gesamten Landesverband Nordrhein gegeneinander an. Dabei konnten die Bottroper Mannschaften am Ende des Tages gute Teamerfolge und zudem auch zahlreiche persönliche Erfolge für sich verbuchen. Die LC-Athleten haben zum Ende der Saison noch einmal alles gegeben und viele ihrer persönlichen Saisonbestleistungen nochmals getoppt.

Aus Sicht der Teamwertung konnte die männlichen Jugend U16 mit Gerit Tüchthüsen, Severin Jansen, Simon Ehring, Hendrik Schneider, Jan Roß-

kothen, Sven Lindemann, Dominik Schmidt und Benjamin Große Kreul sogar einen sehr guten zweiten Platz mit 8.281 Punkten verbuchen. Mit 8.524 Punkten war an diesem Tag nur die Startgemeinschaft Düsseldorf auf Platz eins besser als die Bottroper. Der dritte Platz in der Teamwertung ging an die Mannschaft der weiblichen Jugend U18 mit Emily Goga, Svenja Luggenhölscher, Hanna Lütger, Greta Baum, Johanna Krumrey, Nele Krajnc, Ellice Rams und Nina Endt.

Persönliche
Bestleistungen

Auch bei den Bottroper Mädchen waren einige persönliche Bestleistungen zu verzeichnen und trotz krankheitsbedingten Ausfällen konnten sie sich mit 7.026 Punkten gut gegenüber der Startgemeinschaft Rhede-Wesel-Sonsbeck (7.567 Punkte) und dem ART Düsseldorf (7.917 Punkte) positionieren.

Bei der männlichen Jugend U18 lief es eigentlich bis fast zum Schluss des Wettkampfes perfekt. Das Team mit Maximilian Große Kreul, Jonas Herzog, Hannes Jüsten, Niklas Nagel, Dustin Büchel und Paul Kuhlmann führte zeitweise sogar die Wertung an. Jedoch im Speerwurf und im abschließenden 800m Lauf gingen durch Fehlversuche und sehr starke Laufgegner wichtige Punkte verloren, so dass das Bottroper Team mit 8.097 Punkten letztlich sogar nur auf Platz vier landete. Knapp vor ihnen auf Platz drei der ART Düsseldorf mit 8.110 Punkten, davor auf Platz zwei die Startgemeinschaft Essen/Ruhr mit 8.117 Punkten und mit etwas Abstand auf Platz eins die Startgemeinschaft Rhede-Wesel-Sonsbeck mit 8.291 Punkten.

Mit diesem Wettkampf ist für die Bottroper Athleten die Freiluftsaison fast beendet. Auf dem Programm stehen jetzt für einige Athleten nur noch die Wertertage im Oktober.